CDU-Fraktion Ennepetal · Wilhelm-Busch-Str. 3 · 58256 Ennepetal

An den Bürgermeister der Stadt Ennepetal Herrn Wilhelm Wiggenhagen



Ennepetal, 29.01.2015

Verkehrssituation untere Kirchstraße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in der heutigen Ratssitzung wurde das Verkehrskonzept Berninghauser / Kirchstraße beraten und beschlossen. Bei Beantwortung unserer Fragen durch Herrn Langhard zeigte sich jedoch, dass noch Handlungsfelder offen geblieben sind.

Herr Langhard führte auf unsere Anfrage nach den Geschwindigkeitsmessungen aus, dass Messungen der Stadt in der unteren Kirchstraße (ca. Höhe Haus Nr. 25) ergeben haben, dass die langsamsten 85% der gemessenen Fahrzeuge eine Durchschnittsgeschwindigkeit von 45,7 km/h gefahren sind. Dies bedeutet im Umkehrschluss, dass die übrigen Fahrzeuge mit einer noch höhere Durchschnittsgeschwindigkeit gemessen wurden. Bekanntlich gilt an dieser Stelle Tempo 30, d.h. im Durchschnitt lagen die langsamsten 85% der Fahrzeuge bereits rund 50% über der zugelassenen Höchstgeschwindigkeit. Maßnahmen in der unteren Kirchstraße seien bisher nicht geplant. Daten über Messungen der Polizei oder des Kreises lagen noch nicht vor und sollten soweit existent nachgereicht werden.

Auch wenn es sich laut Polizei nicht um einen Unfallschwerpunkt handelt, können wir die Beschwerden der Anwohner über die Nichteinhaltung der vorgeschriebenen Geschwindigkeit gut nachvollziehen. Direkt an der Einmündung zur Heinrichstraße befindet sich zudem eine Grundschule und ein Kindergarten und die Straßenführung ist nicht sehr übersichtlich.

Daher beantragen wir zu prüfen, welche Maßnahmen geeignet sind, um die gefahrene Durchschnittsgeschwindigkeit zu reduzieren und eine bessere Einhaltung der vorgeschriebenen Geschwindigkeitsvorgaben zu erreichen und diese einzuleiten.

Darüber hinaus bitten wir die Anwohner über den aktuellen Stand zu informieren, da uns hier berichtet wurde, dass es keine Rückmeldung nach den letzten Gesprächen mehr gegeben hätte.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Heymann